



## ASSEMBLEE GENERALE 2013

SOCIETE GENEVOISE  
DE GENEALOGIE  
Case postale 56  
1225 Chêne-Bourg  
www.gen-gen.ch

19 mars 2013 à 20 h à la maison Dufour

Présents : 29

Excusés : 50

L'assemblée est ouverte par le président Alain Bezençon, qui souhaite la bienvenue à tous et les remercie d'être venus.

- 1) L'ordre du jour est accepté par l'assemblée
- 2) Deux scrutateurs sont désignés : Mme Bertholet et M. Roger Durand
- 3) Le PV de l'assemblée générale de 2012 est accepté.
- 4) Le rapport du président

### **Membres**

Alain Bezençon présente les membres du comité et les tâches de chacun (affichage sur l'écran), puis les remercie pour le travail accompli durant l'année, principalement pour les manifestations du 10<sup>ème</sup> anniversaire de la Société.

Il déplore les décès de Mme Alys Monod au Canada et de M. Charles Emile Bonard.

Il excuse l'absence de Nicolas Durand qui est aux Indes, la société neuchâteloise de généalogie et la Société Suisse d'études généalogiques.

Le nombre de membres a progressé en 2012, la société en compte actuellement plus de 500

### **Activités et représentations**

**29 janvier 2012** : Notre Société a été représentée par Alain Bezençon à l'AG de la SNG

**31 janvier 2012** : Le débat sur la psychogénéalogie, présenté et animé par Madame Filomena Da Silva Geadá (membre de notre société) a été très apprécié par les nombreux participants.

**11 février 2012** : Participation et présentation de la société à l'atelier de généalogie organisé par les AEG.

**21 mars 2012** : Première manifestation pour notre 10<sup>ème</sup> anniversaire. Par ce bel après-midi printanier et en présence du maire de la ville de Genève, Monsieur Pierre Maudet, nous avons planté le chêne que nous avons offert à la ville. Le parc de la Perle du Lac a été le cadre magnifique de cet événement.

**27 mars 2012** : Assemblée générale, suivie de la conférence de notre ami Roger Rosset sur le héros de l'année 2012, Jean-Jacques Rousseau.

**21 avril 2012** : Seconde manifestation et pièce maîtresse de notre 10<sup>ème</sup> anniversaire. La rencontre généalogique "Tous cousins" à Chêne-Bougeries fut un succès et toutes les sociétés amies, nous ont dit leur plaisir d'être venu partager cet anniversaire avec nous. La réussite de cette journée et son parfait déroulement sont à mettre au crédit des bénévoles qui ont collaboré intensément avec tout le comité. Le président réitère donc ses remerciements à toutes et à tous.

**16 juin 2012** : Un peu frondeurs, nous avons voulu prendre le contre-pied des festivités Rousseau et nous nous sommes rendus au château de Voltaire à Ferney. Après une très intéressante visite, un repas sur la terrasse du restaurant a permis à chacun de faire connaissance ou de se retrouver sous le soleil d'été.

**24 juin 2012** : M. Roger Rosset et Alain Bezençon ont tenu le stand de la SGG lors des 16èmes rencontres généalogiques des provinces de Savoie à Combloux. Le temps se prêtait plus à la randonnée qu'aux recherches généalogiques.

**16 et 20 Juillet 2012** : Pour la seconde fois, la SGG s'est associée au Passeport vacances organisé par les AEG. Mmes Develey, Maury-Moynier et M. Bezençon ont secondé M. Roger Rosset lors de cet atelier qui a regroupé 12 enfants intéressés à des niveaux divers par les recherches sur leurs ancêtres. Nous pensons reconduire cette activité cette année.

**22 et 23 septembre 2012** : Notre société est de plus en plus sollicitée pour des rencontres, des forums et des salons. Le comité a décidé de participer une seule fois par année à une manifestation "extra-régionale". Donc en 2012 c'était à Vesoul, en Haute-Saône, qu' Yvette Develey et Alain Bezençon ont représenté la SGG. Week-end pluvieux, très bonne ambiance et très grande affluence sur notre stand.

**9 octobre 2012** : Conférence de Roger Durand qui nous a brillamment fait découvrir le général G.-H. Dufour sous un angle plus familial et humanitaire.

**27 octobre 2012** : Yvette Develey a représenté la SGG à l'assemblée générale du Cercle Vaudois de Généalogie à Lausanne

**28 octobre 2012** : Les Marmottes de Savoie, nous ont offert la place d'hôte d'honneur de leur Forum généalogique à Cran-Gevrier. Les routes enneigées et une panne de chauffage ont singulièrement retenus les visiteurs et les participants chez eux.

**9 novembre 2012** : Clôture de la saison avec la conférence de M. Nerfin et sa fille sur l'itinéraire de leur famille de Meyrin à Founex. Nous les remercions pour cette conférence passionnante.

**28 novembre 2012** : Madame Develey et M. Bezençon ont présenté les archives d'Etat de Genève et les possibilités de recherches sur le site gen-gen.ch au groupe de généalogie de Connaissance III (Université du 3ème âge) à Lausanne. Plus de 30 personnes ont suivi avec beaucoup d'intérêt nos présentations.

Le président suggère aux membres qui ont des idées de conférences ou de visites de se manifester.

### **Site internet**

Comme l'année précédente, le site n'a subi que très peu d'évolution technique en 2012, le projet d'installation d'un serveur de développement et de maintenance n'a pas pu être effectué, mais cela devrait changer cette année. Les divers services offerts par le site sont régulièrement utilisés.

### **Arbre**

Grâce à de nombreux contributeurs et au travail de nos arboristes, notre arbre a continué sa croissance en 2012, surtout avec le chargement des relevés systématiques des mariages (R.S.M.) et des décès à Genève.

Evolution de l'arbre en 2012 :

<b>Personnes au 1.1.2012</b>	<b>692'762</b>
<b>30 arbres</b>	<b>21'054</b>
<b>R.S.M. 1841-1860 A-Z</b>	<b>47'705</b>
<b>R.S.M. 1861-1870</b>	<b>4'814</b>
<b>R.S.M. 1871-1875 Ne-Z</b>	<b>8'285</b>
<b>R.S.M. 1876-1880 A-Fo</b>	<b>12'960</b>
<b>Décès Genève 2009 - 23.9.2012</b>	<b>17'104</b>
<b>Saisies manuelles</b>	<b>2'477</b>
<b>Fusions</b>	<b>-18'490</b>
<b>Personnes au 31.12.2012</b>	<b>788'671</b>

## **Conclusion**

Alain Bezençon exprime sa grande satisfaction et remercie sincèrement les auteurs des messages élogieux et des remerciements qui encouragent la poursuite des efforts.

L'année 2012 a été riche et dense. La société se porte bien et ceci grâce au comité mais surtout grâce à vous toutes et tous, membres fidèles de notre Société.

### **5) Le rapport du trésorier**

Bref résumé de l'exercice 2012

les revenus s'élèvent à CHF 18 267.14

les dépenses s'élèvent à CHF -15 835.40

Le résultat du bilan CHF 2 431.74

Les comptes CCP et Déposito = la fortune s'élève à CHF 60 013.55 yc provision au 31.12.2012

### **6) Le rapport des vérificateurs des comptes**

Madame Bauduccio lit son rapport et invite l'assemblée à approuver les comptes du trésorier et à lui en donner décharge.

### **7) Approbation des 3 rapports**

L'assemblée approuve à l'unanimité les rapports du président, du trésorier et des vérificateurs des comptes en les remerciant par des applaudissements. Le président remercie tout particulièrement le trésorier pour son travail

### **8) Nomination des vérificateurs des comptes pour 2013**

M. Gérald Rossellat et Mme Bauduccio acceptent d'être reconduits dans leur fonction. M. Roger Durand accepte d'être suppléant.

### **9) Programme 2013**

- **25 avril 2013 à 20 h** à la maison Dufour : Conférence de Christian Huber sur l'histoire et le développement de la SGUP
- **8 juin 2013 à 10 h** Sortie-visite à la Maison du Salève.
- **9 juin 2013** Rencontres généalogiques des provinces de Savoie à Bonneville
- **6 octobre 2013** Rencontre des 3 Chablais à Thonon
- **12-13 octobre 2013** Rencontre généalogique de la SSEG à Berne
- **12 novembre 2013 à 20 h** à la maison Dufour : Conférence « Du territoire de l'ancienne république à celui du canton : Métamorphose géopolitique de Genève », par monsieur Cédric Mottier.

### **10) Divers**

M. Philippe Neyser remarque les difficultés et la précarité de la conservation des archives. Cette situation met en péril des quantités de documents. Il demande ce qui pourrait être fait.

M. Roger Rosset répond qu'il y a effectivement des problèmes d'infiltration, mais que divers projets sont en cours pour l'amélioration des locaux. Sur les 7 dépôts existants, un seul a été construit et conçu spécialement pour conserver des archives. Il cite une association auxiliaire, dont M. Bernard Lescaze est président, mais qu'il faudrait la redynamiser. M. Roger Rosset suggère à notre Société, très active et vivante, de demander à M. Lescaze s'il veut bien faire une conférence à ce sujet.

M. Roger Durand remercie le comité « qui gère la société de main de maître. Une société savante qui compte plus de 500 membres payants c'est rare ! Continuez avec autant de dynamisme ! »

Clôture de l'Assemblée Générale 2013 : à 21 h

A l'issue de l'assemblée, nous avons eu le plaisir d'assister à la **Conférence de M. Olivier Perroux**  
**« Antoine Baumgartner (1832 – 1856) les aventures d'un genevois à l'autre bout du monde »**

Son père Antoine Baumgartner, médecin à Saint-Jean, à la plume acérée et au patriotisme exemplaire, est bien connu de l'histoire genevoise. Son fils Antoine, plein d'idéaux, a vécu un parcours de vie fascinant, qui le menèrent de Genève en passant par l'Angleterre jusqu'en Australie. Sa difficile course à la fortune autour du monde finit tragiquement, mais éclaire de manière subtile un pan entier de l'histoire de Genève.

Les applaudissements prouvent que cet excellent exposé a été très apprécié par tous nos membres. A travers la correspondance entre Antoine et son père, avec les recommandations paternelles, nous avons partagé de manière si vivante les péripéties de ce débutant-commerçant dans ce continent si lointain.

Nous remercions chaleureusement le conférencier et continuons par une verrée de faire connaissance avec les personnes présentes.

9 avril 2013

Michèle Maury-Moynier